

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, lieber Frank, liebe Ortsbeiratsmitglieder,

leider muss ich mein Ortsbeiratsmandat mit Ablauf des Monats März zum 31.03.2017 niederlegen. Mit dem nächsten nicht berufenen Bewerber auf der Liste der CDU, Patrick Gottlieb, habe ich bereits gesprochen; er wird das Mandat geme annehmen.

Ein Jahr lang habe ich es versucht, die terminlichen Anforderungen von der Ortsteil- bis zur Bundesebene zu koordinieren. Trotz guten Willens aller Beteiligten gelang das nur gerade so eben. Es war immer für den Ortsbeirat als Ganzen eine starke Einschränkung der terminlichen Planungen, wenn man auf meine kleinen freien Zeitfenster begrenzt war.

Auslöser meiner schriftlichen Mandatsniederlegung ist nun die kommende Ortsbeiratssitzung am 05.04.2017. Geme hätte ich persönlich in der Ortsbeiratssitzung meine Gründe vorgetragen, aber wegen einer Teilnahme am Space Symposium in Colorado Springs und der damit verbundenen Möglichkeit, mit der neuen US-Administration Tuchfühlung aufzunehmen, muss ich trotz vorheriger Absprache zu dem Termin nun absagen.

Da wir als CDU Holzhausen noch hinreichend viele nicht berücksichtigte Bewerber auf unserem Listenvorschlag haben, die es zeitlich besser einrichten können als ich, fände ich es zudem unfair, den Mitwirkungsplatz zu blockieren.

Meinen Kollegen im Ortsbeirat sage ich herzlichen Dank für die einjährige Zusammenarbeit. Die Mitarbeit hat mir Freude gemacht. Was mich betrübt, ist die verbesserungsbedürftige Zuarbeit seitens der Rathausspitze. Dass ich noch immer keine Auskunft habe, was uns die Immobilie "alte Schule" als Gemeinde kostet, ist mit meinen Vorstellungen geordneter Verwaltungsführung nicht in Übereinstimmung zu bringen.

Nunmehr droht durch das Schleifenlassen seitens der Rathausspitze und dem bedauernswerten, aber nachvollziehbaren Weggang der Krankenpflegestation der Verlust der erheblichen Bezuschussungsmöglichkeiten für das Objekt. Zugleich ist die langfristig sinnvolle Nutzung der alten Schule damit infrage gestellt. Dass ich dort selbst meine Grundschulzeit bei den Lehrern Arthur Schauß und Dieter Brodkorb verbracht habe, macht sicher verständlich, dass ich eine besondere persönliche Beziehung zu dieser denkmalgeschützten Immobilie habe. Ich lege sie Euch besonders ans Herz!

Ich freue mich auf viele Begegnungen in Holzhausen - auch außerhalb von Ortsbeiratssitzungen - und wünsche Euch allen bei der Arbeit für unser Heimatdorf viel Freude und Erfolg, Gesundheit und Gottes Segen!

Euer Klaus-Peter Willsch

P.S.: bitte gib diese Nachricht den OB-Mitgliedern zur Kenntnis.

Kopie: Gemeindewahlleiter mit der Bitte um Veranlassung der erforderlichen Schritte